

# LA BATAILLE DE HOTH

## Partie 5 : Mêlée furieuse



L'entrée de la base Betesh avait été construite en forme de C, chaque branche formant une entrée avant de se réunir en un hall plus grand. Les impériaux s'y engouffrèrent, avec à leur tête Daemon Khayne, Noctis Barov et la mercenaire chiss Jannesta. Ils se jetèrent avec empressement dans les ouvertures, envieux de massacrer les retardataires républicains. Mais une fois arrivée dans le hall, une surprise les attendait.

Les soldats de la compagnie Nova Bleue s'étaient réorganisés aux milieux de leurs renforts, derrière des barricades. Tous ne pouvaient pas être là, mais suffisamment étaient visibles. L'embuscade était bien préparée. Plusieurs des envahisseurs tombèrent dès les premiers tirs. Et les conditions n'étaient pas idéales pour se réorganiser. Certains tentèrent de reculer, mais s'effondrèrent comme touchés selon des angles impossibles. Des tireurs d'élite se tenaient cachés dans des renforcements des parois.

A l'extérieur, Dark Onidra avait rengainé ses sabres lasers et se contentait de regarder ses troupes avancer. Ou plutôt reculer sous cette surprise.

- Mon seigneur, nos troupes rencontrent une résistance un peu solide que prévu.
  - Je vois ça. Ce n'est pas une excuse. Continuez d'avancer ! Détruisez leurs lignes ! Et quelque chose vous amuse, Beskar'gam ?
  - Je me disais juste que j'ai déjà vu des Sith remplacer plus rapidement leurs officiers.
  - Ce n'est pas le lieu et le moment. Où est Phobias ?
  - Je suis ici.
  - Coordonner les descentes des navettes sous feu ennemi n'était pas un vrai défi. Un vrai maître de la méditation de combat doit pouvoir assurer que nous remportons cette bataille !
- Reconnaissant le défi, le jeune Sith s'agenouilla dans la neige et ferma les yeux pour se plonger en transe. Vu de l'extérieur, impossible de savoir si le nouvel entrain des soldats impériaux lui était dû

ou aux exhortations des officiers. Leurs rangs se firent plus solidaires, évoluant au même pas. Seuls quelques éléments remontaient plus rapidement pour rejoindre la première ligne. Principalement des Sith et des mandaloriens.

Le plafond était trop bas pour que les guerriers sautent au dessus des soldats. Mais les chasseurs de primes pouvaient activer leurs jetpacks et charger dans le tas. Ils pouvaient ainsi perturber la formation républicaine. Leurs lance-flammes vinrent frapper leurs voisins, tournoyant pour en atteindre de chaque côté. Mais ils ne pouvaient rien faire contre les tireurs cachés dans les murs. Et ils étaient trop dispersés pour être autre chose qu'une distraction aux yeux des chefs ennemis. Le plus gros des lignes restait stable et concentré sur le gros des troupes impériales.

Plusieurs rochers vinrent briser la visière d'un mandalorien. Trois sabres lasers vinrent déchirer les armures de deux autres. Un gardien, une sentinelle et un érudit se dressait au milieu des lignes républicaines. Le plus âgé des Jedi avec son sabre vert était maître Cassius Porteran. Sa seule présence semblait rassurante pour ceux qui l'entouraient.

- Tenez bon ! Pour la République !

Plusieurs chasseurs de primes tentèrent de s'emparer du chef consulaire. Mais il était bien trop protégé. Aucun ne réussit à atteindre la cible, plusieurs soldats s'interposant et les interceptant bien trop tôt. Et en dernier obstacle, il y avait ces deux chevaliers, un zabrak et une miraluka qui gardaient leur maître. Ils formaient une garde rapprochée très efficace.

Les mercenaires firent tout de même leur travail. Leur percée détourna l'attention d'une partie des forces républicaines, permettant aux Sith de venir au contact des premières lignes. Leurs sabres lasers taillèrent dans les armures blanches, permettant à leurs camarades tireurs de venir profiter des positions ainsi dégagés. Mais il restait les cachettes le long des murs, inaccessibles.

Un sorcier concentra toute l'énergie dont il était capable, et relâcha tout contre la paroi à laquelle il faisait face. Les éclairs vinrent frapper la glace, faisant voler plusieurs morceaux. Deux autres inquisiteurs vinrent l'imiter, causant des dommages de plus en plus grands. Les recoins protégés furent dénudés. Et ceux qu'ils dissimulaient dévoilés. Tout un pan de la défense républicaine s'effondra alors que les tireurs impériaux s'en donnaient à cœur joie maintenant. Mais les trois sorcier Sith s'effondrèrent, épuisés. L'un d'eux ne se releva même pas, un coup de sabre laser ayant traversé son dos...

- Tenez bon ! Nous nous battons pour la République ! Le bon droit est avec nous !

Les paroles de Cassius Porteran, soutenus par la Force, revitalisaient ses troupes et leur donnait un second souffle. Mais le maître Jedi n'était pas naïf, il sentait que le combat était mal engagé. Le plan de base était bon, mais ne prévoyait pas qu'un utilisateur de la méditation de combat renforcerait l'ennemi. Grave erreur. Mais pas irrémédiable. Une bonne partie des défenses tenaient toujours, leur position n'était pas perdue. Il suffisait de tenir, et une occasion se présenterait. Il fallait croire en la Force. Il était un Jedi, elle devait l'aider !

Un mandalorien se jeta sur Diko, le gardien zabrak. Une lame jaillit de son bracelet. Il venait par un angle mort. Mais la Force restait, et il fut repoussé. Si seulement il était la seule menace. Deux autres de ses camarades ouvrirent le feu. Le Jedi fut touché en plusieurs endroits avant d'être grillé par trois lance-flammes.

Syria, la sentinelle miraluka, se jeta sur les agresseurs de son camarade. Cassius Porteran pouvait sentir la colère qui montait en elle, mais ce n'était pas le moment de la reprendre. Ses lames décapitèrent un des mercenaires. Elle en repoussa un second. Et un éclair vint la frapper en pleine poitrine, la sonnant un instant. Suffisamment pour qu'un ravageur Sith réussisse à avancer jusqu'à elle. Son sabre laser rouge la frappa au visage, déchirant le masque qui couvrait ses yeux. Il accompagna son mouvement d'un demi-tour, glissant son arme sous son bras. Et Syria se fit poignarder en plein cœur.

Les soldats environnants se chargèrent d'éliminer rapidement le ravageur et le dernier chasseur de primes. Mais le mal était fait. Il ne restait plus qu'un seul Jedi, face à des Sith en nombre. Était-ce comme ça que ça devait finir ? Non ! Il ne devait pas laisser le désespoir l'envahir ! La situation pouvait toujours être sauvée ! Il devait avoir confiance en la Force !

Et c'est à ce moment-là que l'alarme se mit à résonner.

Cassius Porteran sentit son sang se figer dans ses veines. Comment était-ce possible ? Comment l'ennemi avait-il pu passer au travers de leurs défenses sans être repérés. Et les dégâts qu'ils avaient infligés étaient déjà conséquents pour que l'alarme ait été activée. Dans quel état était la base Betesh ? Y avait-il seulement encore quelque chose à défendre ? Tout cela avait-il été fait pour rien ? Est-ce que...

Non ! Il ne devait pas se poser ce genre de questions ! Il ne devait pas perdre espoir en la Force. Même s'il devait mourir ici, il entraînerait un maximum d'ennemi avec lui ! Ce serait toujours ça que d'autres forces de la République n'auraient pas à affronter ailleurs.

- Vous ne passerez pas !

Le maître Cassius Porteran accumula toute la Force possible en lui et la relâcha. La vague d'énergie fit voler en éclats les dernières défenses de ses alliés. Mais dans le même temps, le tremblement de terre projeta tous les débris vers les envahisseurs. Les premières lignes impériales furent toutes blessées, voire pire. A l'extérieur, il sentit l'adepte de la méditation de combat vaciller et être submerger. Il n'était plus un danger, et le soutien qu'il avait apporté était dissout. L'avantage changeait de camp. Jusqu'à ce qu'un sabre laser à la lame rouge ne vole jusqu'à lui. Il dut briser sa concentration pour parer le coup et repousser l'arme. Son propriétaire était une femme maraudeur Sith au sang pur enveloppée dans une armure rouge et noire qui lui donnait des allures de cyborg. A voir l'attitude des impériaux autour d'elle, elle était leur chef.

Dark Onidra tendit le bras, et son second sabre laser revint se loger dans sa main. Derrière elle marchait Beskar'gam, la seule autre personne de son groupe à ne pas avoir ressenti d'effet visible face à la puissante vague de Force. Mais il ne faisait aucun geste pour se battre. Il se contentait de la suivre comme un observateur ou un garde du corps de dernier recours. Il n'interviendrait pas dans ce qui allait suivre.

- Tu es à moi, Cassius Porteran. Tu as perdu. Soumets-toi !

- Jamais !

- Je sens le côté Obscur s'insinuer en toi. Tu es déjà converti. Agenouilles-toi et soumets-toi !

- Plutôt mourir !

- Alors sois exaucé.

D'un bond, Dark Onidra avala la distance qui les séparait. Cassius Porteran se prépara à parer le coup, mais elle n'atterrit pas là où il l'attendait. Il croyait qu'elle allait frapper de front, mais elle visait en réalité l'espace juste à côté. Le revers de son poing ganté de métal vint heurter violemment la mâchoire barbue du Jedi. Il dut invoquer la Force pour la pousser à distance. Mais déjà elle revenait, sabres lasers brandis. Agressive, violente, impulsive, elle chargeait et l'acculait à la défensive. Un coup vicieux bien mieux placé que les autres manqua le décapiter sur le coup. Seul son bouclier de Force lui sauva la vie. Voyant l'obstacle, la Sith se mit à pousser un hurlement. Toute la rage concentrée dedans était à la hauteur des défenses de son adversaire.

L'explosion du bouclier de Force secoua les environs directs des combattants. Seul Beskar'gam ne broncha pas. Cassius Porteran réagit le premier, arrachant un morceau de glace et l'envoya sur la Sith. Il fut tranché en deux avant d'atteindre sa cible. Aucun des gravillons qui suivirent ne fit mieux. Les deux sabres lasers aux lames rouges interceptaient tout. Alors il s'avança pour passer au contact. Mais Dark Onidra le bloqua une nouvelle fois avec facilité.

- Tant de pouvoir s'offre à toi. Et pourtant tu refuses ?

- Je ne cèderai jamais au côté Obscur !

- C'est déjà le cas ! Accepte-le !

L'une des lames rouges glissa. Cassius Porteran ne retira sa tête que de justesse. Quelques mèches de ses cheveux volèrent dans les airs, tranchés. Le Jedi ne broncha pas, se contenta de plisser les yeux. Quelques instants plus tard, l'épaule droite de Dark Onidra s'arracha toute seule, dévoilant la peau rouge de la Sith. Il frappa, vif comme l'éclair. Mais elle réussit à esquiver en

pivotant. Elle attrapa la capuche de bure du républicain pour le déséquilibrer. Son plastron commença à se déformer sous une nouvelle pression invisible. Et ils se séparèrent de nouveau.

- Que de promesses tu aurais si tu acceptais de te rallier... Tu as tout perdu ! Mais il te suffirait de si peu pour tout gagner !

- Plutôt mourir !

- Ainsi soit-il. C'était ma dernière offre.

Et ce fut effectivement leur dernière passe d'armes. Quelques échanges rapides puis ils s'immobilisèrent, dos à dos. Le silence ne dura pas plus de quelques instants. Puis Cassius Porteran s'effondra, deux larges cicatrices lui traversant la poitrine. La lame verte de son sabre laser se dissipa avant que le manche ne tombe dans la neige.

Un soldat proche se traîna pour vérifier ce qu'il avait du mal à croire. Beskar'gam l'abattit d'un tir direct dans la tête. Phobias l'avait rejoint et secoua la tête. Comme s'il jugeait l'action inutile. Pensait-il que ce ne serait pas relevé sous ces longs cheveux qui lui recouvraient le visage ?

- En avant ! Balayez-moi ces dernières défenses ! La base Betesh est à nous !

Comme réveillées par ce cri de leur chef, les troupes impériales se ruèrent en avant. La curée avait commencé.

Nicou avait la gorge sèche. Ses mains étaient moites sur les crosses d'Alice et de Fortune. Cette alarme était vraiment stressante. Le Lion, son cargo, était le dernier vaisseau présent dans le hangar. Les jawas qui composaient son équipage l'avaient préparé pour le décollage, et même activé les armements qui pourraient être nécessaires pour se tailler un chemin à l'extérieur. A condition de partir à temps. Que faisait Skimrande ? Pourquoi trainait-elle ? Aurait-elle rencontré des problèmes ? Devait-il s'attendre à voir débarquer des armures impériales aux portes du hangar ?

Oui, c'était le cas ! Plus le temps de se poser des questions. Le cathar se redressa et tira, faisant mouche à chaque fois. Leurs poursuivants éliminés, la Jedi twi'lek et ses compagnons purent avaler la distance qui lui restait à parcourir. Mais il y avait d'autres menaces qui se rapprochaient. Un soldat en armure blanche et jaune vint lui prêter main forte pour en abattre le plus possible.

- Je présume que c'est le dernier chargement ?

- Hein ? Oui ! Je n'ai croisé personne d'autre ! Et nous n'avons plus de temps !

- Nous avons un blessé avec nous ! Il a besoin de soins urgents !

- Il y a une infirmerie à bord ! Mais un seul blessé ? J'aurais dit deux !

- Qwaser ? Il se bat contre quelque chose. Le côté Obscur influe tout ça. Mais si nous l'éloignons de cette bataille, nous devrions pouvoir lui rendre son équilibre mental. Ce n'est qu'une question de temps.

- Je l'espère pour vous. Nouvelle vague ! Montez à bord tout de suite ! Je vous couvre !

- Non, je vous couvre ! Vous, allez préparer les moteurs !

- Soldat, mon Lion est déjà prêt. Il n'attend plus que moi. Je n'aurai qu'à monter la passerelle et ce sera réglé ! Par contre j'aurai besoin de quelqu'un au poste d'artillerie !

- Je suis le plus apte à les repousser seul ! Je suis un soldat ! Je fais mon travail !

- En mourant ? Suivez les ordres soldat ! Moi j'ai reçu celui de vous évacuez !

- Vous n'allez tout de même pas vous disputez comme ça ? C'est pas le moment !

Les impériaux étaient proches. De plus en plus proches. Bientôt ils entreraient dans le hangar. Il y avait des sabres lasers aux lames rouges parmi eux. Les blasters du contrebandier et du soldat suffiraient-ils ? L'inquiétude était légitime. Mais soudain, la porte se referma d'elle-même. Bloquant les assaillants.

- Qu'est-ce que...

- On verra plus tard ! Il faut en profiter ! Tout le monde à bord !

Devant son écran, l'agent Chissandre regarda les derniers républicains à pouvoir s'enfuir de la base Betesh. Elle aurait aimé désertier et partir avec eux. Mais les circonstances auraient été trop risquées. La victoire de Dark Onidra avait été trop rapide, et totale. Elle ne pouvait que leur permettre de gagner un peu de temps. Déjà, certains Sith attaquaient la porte du hangar avec leurs

sabres lasers. Ils passeraient, c'était une certitude. Et elle devait les rejoindre afin de préserver son actuelle couverture.

La base Betesh était tombée.